

Proyectan baja de 4.1% en exportaciones (Reforma 20/10/15)

Proyectan baja de 4.1% en exportaciones (Reforma 20/10/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 octubre 2015).- En 2015, el valor de las exportaciones de México caerá en 4.1 por ciento, debido a una baja de 8.7 por ciento en los precios, dice la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Aunque la estimación es que el volumen en las ventas crezca 4.6 por ciento, la caída en los precios ocasionada por la condición actual del mercado de materias primas y su contagio hacia el resto del consumo ocasionó que en términos monetarios las exportaciones sean menores que en 2014. "En México los precios bajan pero lo hacen en una proporción mucho menor y se compensan parcialmente con aumentos del volumen, lo que atenúa las caídas del valor exportado", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal. De manera regional, la caída de las exportaciones de bienes será de 14 por ciento en valor. La Cepal señala que el mejor desempeño proyectado para México se explica por su distinto patrón exportador, dado que la mayor parte de las ventas se dirigen a Estados Unidos y la caída del consumo de China y Europa tiene un menor efecto. Adicionalmente, la composición de la canasta exportadora mexicana se caracteriza por una mayor participación de las manufacturas, dado que éstas representan 83 por ciento del valor, y no han sufrido caídas tan abruptas como las experimentadas por las materias primas. Sin embargo, Bárcena señaló que el País tiene el reto de incluir más insumos fabricados localmente y sustituir ciertas importaciones para aumentar el valor agregado de las exportaciones. "Se tiene que crear una estrategia de cómo adicionar más componentes nacionales para sustituirlos por importados, dado que 40 por ciento de las exportaciones son importaciones, somos muy buenos para revender", puntualizó. La expectativa es que las importaciones caerán en 10 por ciento en valor, 8.5 por ciento en valor y 1.5 por ciento en volumen. "Esto ha sido producto que al caer la inversión no ha habido absorción de insumos de bienes de capital que son los que la región importa para su producción", señaló Bárcena. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo